

## distinction

### La 4S honorée par la Ville

Mercredi soir, la 4S a été reçue à la mairie de Tours pour saluer le titre de champion de France et l'accession à la Pro B. A l'occasion de cette sympathique réception, Xavier Dateu n'a pas manqué de souligner, au-delà des bons résultats, l'impact social du club dans le quartier Rabelais-Tonnellé. La présidente de la 4S, France Jonquel, a tenu de son côté à remercier la municipalité pour son soutien avant de remettre à l'adjoint aux sports « *un maillot souvenir* ».



Tous les acteurs du titre et de l'accession ont été récompensés.